

Presentan proyecto para instalar radio comunitaria en el sector de Manzanar en Quillota

Informar, entretenir, difundir actividades vecinales y promover la salud de los vecinos y vecinas, es parte de los objetivos del proyecto de instalar una Radio Comunitaria en el sector rural Manzanar en Quillota.

La iniciativa es impulsada por el equipo de la Posta Rural de dicha localidad, dependiente del Centro de Salud Familiar (Cesfam) Boco, del Departamento de Salud Municipal de Quillota, en coordinación con las juntas de vecinos y dirigentes sociales del sector.

Anuncio Patrocinado

El alcalde Oscar Calderón, junto a la concejala Daniela Meriño, se reunió con el equipo de SaludQuillota y vecinos para conocer los detalles de la iniciativa denominada “Radio Comunitaria No Me Olvides”, que busca informar, entretenir, difundir, y promocionar distintas actividades en los territorios de Manzanar, Santa Rosa de Colmo, El Huape, entre otros.

La propuesta es contar con una radio comunitaria, no solamente para entretenérse, sino también para informar, convocar, para promover comunidad. Lo importante de este proyecto es que nace como idea en nuestro centro de salud, en la Posta de Manzanar, que se comparte con las organizaciones sociales del sector y que se pretende instalar en dependencias de la junta de vecinos de Manzanar. Esto de tomarnos de la mano para avanzar juntos por el desarrollo y crecimiento de nuestras comunidades, se hace realidad con un proyecto tan importante como éste”, explicó el alcalde Oscar Calderón.



WAAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Detalles

El proyecto contempla instalar esta radio comunitaria, para potenciar el vínculo entre la radio, la posta rural, y los vecinos del sector, buscando el desarrollo y crecimiento de las comunidades en el territorio rural.

Según explicó Maritza Rojas, directora del Cesfam Boco y de la posta de Manzanar, la iniciativa se fundamenta en la necesidad de vincular a la comunidad del sector.,

“Nosotros como funcionarios de salud, como prestadores de servicio en salud, queremos acompañar a la comunidad en esta radio, para que podamos desarrollar entre todos temas no solamente sanitarios, sino que temas culturales, deportivos, es decir un desarrollo bastante más integral”, indicó Maritza Rojas.

El objetivo del proyecto es generar un lugar de encuentro y diálogo de los diferentes actores que conforman la comunidad, a través de la implementación de la radio.

La idea es facilitar la participación de la comunidad, facilitar el acceso a la información local, para de este modo fortalecer la identidad de las distintas comunidades y promover el sentido de pertenencia local.

Presentan proyecto para instalar radio comunitaria en el sector de Manzanar en Quillota

La radio comunitaria “No me Olvides” puede tener una potencia de transmisión mínima de 1 watt y máxima de 25 watts, con una antena de altura máxima de 18 metros, con una inversión de 10 millones de pesos, que contempla la instalación de la antena y la compra del equipamiento y mobiliario de la radio.



y tú, ¿qué opinas?